
Dortmund, den 29.04.2021 
 
 
An den Bezirksbürgermeister Innenstadt-West 
Herrn Friedrich Fuß 

 
über Geschäftsführung 
44135 Dortmund 

 

 Dortmund Innenstadt-West 
 
 
 
 
Anfrage  zur Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt-West am 02.06.2021 
 Hier: Brücke über die B1 (zwischen Max-Ophüls-Platz und Westfalenhallen) 

 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und SPD bitten die o.a. Anfrage auf die Tagesord-
nung aufzunehmen. 
 
 
Anfrage: 

Die BV bittet die Verwaltung, über den Fortgang der Planungen zum Neubau der 
Brücke über die B1 zwischen Max-Ophüls-Platz und den Westfalenhallen zu berichten. 
Insbesondere geht es dabei um folgende Fragen: 
1. Wir bitten um Vorstellung des aktuellen Sachstandes sowie der aktuellen Entwurfs- 
und Ausführungsplanungen. 
2. Liegt bereits ein Förderbescheid vor bzw. bis zu welchem Stichtag muss ein Förder-
antrag eingereicht werden? 
3. Wie hoch war der ursprüngliche Kostenrahmen und kann dieser eingehalten werden? 
4. Wie erfolgen die Rampenanbindungen funktional und optisch aus den Fahrt- bzw. 
Laufrichtungen Lindemannstraße auf der nördlichen und Strobelallee auf der südlichen 
Seite? 
5. Wie erfolgt die Rampenquerung der Treppe auf der südlichen Seite? 
6. Wie wird die Trennung von laufendem und fahrendem Verkehr auf der Brücke optisch 
gewährleistet? 
7. Wo gibt es Unterschiede zwischen dem Wettbewerbsentwurf und der aktuellen Aus-
führungsplanung? 
8. Wie ist die Beleuchtung geregelt? 
 
Begründung: 
2019 hat der Wettbewerb stattgefunden, laut Website der Stadt Dortmund soll 2021 der 
Baustart sein. Die BV interessiert nun, wie weit die Planungen vorangeschritten sind. 
 
 
 
 

Gez. 
 
 
Olaf Meyer 
Vorsitzender 

Gez. 
 
 
Astrid Cramer 
Fraktionssprecherin 


